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В ВОЛГОГРАДЕ СОСТОЯЛОСЬ СОВЕЩАНИЕ РУКОВОДИТЕЛЕЙ
ЭНЕРГЕТИЧЕСКИХ ПРЕДПРИЯТИЙ ОАО «ЛУКОЙЛ»

Сегодня, 22 июня, в зале заседаний Волгоградской областной Думы прошло
заседание Территориального совета бизнес-сектора «Электроэнергетика» ОАО
«ЛУКОЙЛ» по вопросам взаимодействия с региональными и муниципальными
органами власти, общественными организациями и СМИ. В совещании
приняли участие руководители энергетических предприятий Юга России,
представители региональных и муниципальных органов власти
исполнительной и представительной власти, директоры крупных
промышленных предприятий, редакторы ведущих СМИ. Обсуждались
актуальные проблемы взаимодействия энергетических подразделений
компании с властями регионов и муниципальных образований,
общественностью и прессой.

С докладом по теме «Стратегия и направления совместного развития
промышленности и энергетики Волгоградской области» выступил генеральный
директор ООО «ЛУКОЙЛ-Волгоградэнерго» (100-% дочернее предприятие
ОАО "ЛУКОЙЛ") Игорь Стефаненко. В частности, в докладе говорилось о
мерах, которые следует предпринять для модернизации энергетической
отрасли, о предложении по созданию вокруг источников электро - и
теплоэнергии зон опережающего экономического развития, о планах по
дальнейшему распространению хорошо зарекомендовавшей себя практики
аренды генерирующих мощностей предприятия крупными промышленными
производствами, а также о перспективах расширения системы
централизованного теплоснабжения жилого фонда и объектов соцкультбыта.


